Safera de La Manadajo

Horario

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -dias laborables-: Mañana: 7.30 v 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas

Tarde: 19 horas Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).
91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45 Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

De 10 a 12 de la mañana. Tlfno. 91 662 05 71

Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30 Tlfno 618211980 (desde el 12)

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves, con cita: De 10 a 13 y de 17.30 a 20 Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofipii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):
- De 18.30 a 19.45

Sábados:

De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10
De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.
 Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.
 También habrá confesión siempre que se solicite.

ADOREMOS CON LOS REYES MAGOS

Te adoramos, oh Cristo Eucarístico. oh Pan de Vida. Tú que te has manifestado como el Mesías. Te adoramos unidos a la adoración de los reves magos. Tú eres nuestro Dios v Señor. v tú mereces todo nuestro respecto. porque tú has venido del Padre para mostrarnos Su amor. Tú has venido para salvarnos. reconciliándonos con Dios. Te adoramos oh Divino Niño. En tu apariencia de Niño se esconde tu naturaleza divina. tú que eres Niño y eres nuestro Dios. Y en tu apariencia de pan se esconde tu naturaleza humana y divina, donde ya no es un pan, sino nuestro Dios, su cuerpo, sangre, alma, y divinidad. Bendito seas. oh Jesús. porque por nosotros tú has nacido. Tú eres digno de ser alabado v bendecido por siempre. porque tu bondad es grande. y tu gloria es inmensa. Te adoro, oh Dulce Dios. mi Salvador, tú que eres Hijo de Dios v Salvador del mundo. Reconocemos que tú eres nuestro Dios y que no hay Dios fuera de ti.

¡Oh Santos Reyes que desde el oriente supisteis encontrar en el cielo el camino de Belén!. alcanzadnos de aquel Niño Divino que adorasteis primero. el vernos libres de las hechicerías de la falsa ciencia, para que, a través del conocimiento de los cielos. los mares v la tierra, v de todo lo que hay en ellos, alcancemos al que lo creó todo de la nada. para facilitar el camino de la salvación a todos, y así poder ofrecer el fruto de nuestro saber, como oro al Rev de reves v como incienso v mirra al Dios y hombre verdadero. Amén.

TU PARROQUIA, TU

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

n° 316

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24 Tfno urgencia: 681049563 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO ANTE EL NUEVO AÑO

Con este año nuevo que comenzamos, ofrecemos desde ahora al Señor todos y cada uno de los 365 días que tenemos por delante. Y lo hacemos con muchas ganas de poner a Cristo en la cumbre de todo. El 1 de enero del 2018 el Papa Francisco, en la Solemnidad de la

Madre de Dios (la primera gran fiesta que inaugura el año), nos invitaba a ir de la mano de María. Eso queremos también nosotros: que Nuestra Señora, Virgen y Madre, guíe nuestros pasos

para que nada hagamos sin que parta del Señor como su fuente y tienda siempre a Él como su fin. Las palabras del Papa Este es el secreto de la Madre de Dios: custodiar en el silencio y llevar a Dios. Y como concluye el Evangelio, todo esto sucedía en su corazón. El corazón invita a mirar al centro de la persona, de los afectos, de la vida. También nosotros, cristianos en camino, al inicio del año sentimos la necesidad de volver a comenzar desde el

centro, de dejar atrás los fardos del pasado y de empezar de nuevo desde lo que importa. Aquí está hoy, frente a nosotros, el punto de partida: la Madre de Dios. Porque María es como Dios quiere que seamos nosotros, como quiere que sea su Iglesia: Madre tierna,

humilde, pobre de cosas y rica de amor, libre del pecado, unida a Jesús, que custodia a Dios en su corazón y al prójimo en su vida. Para recomenzar, contemplemos a la Madre. En su corazón palpita el corazón de la Iglesia. La fiesta de hoy nos dice que para ir hacia delante es necesario volver de nuevo al pesebre, a la Madre que lleva en sus brazos a Dios.

MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de enero. Martes dentro Octava de Navidad. Solemnidad de Santa María Madre de Dios. (Se celebra también a Manuel, Jesús). Jornada Mundial de la Paz.

2 de enero. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Basilio el Grande (330-379) v San Gregorio Nacianceno (329-389), obispos y doctores de la Iglesia.



3 de enero. Jueves de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Genoveva (+ c.a. 502). Santísimo Nombre de Jesús.

4 de enero. Viernes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Dafrosa. mártir (+ a. 362), San Celso.

5 de enero. Sábado de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Simeón, estilita (s. V), San Telesforo y Santa Amelia.

6 de enero. Domingo en la Solemnidad de la Epifanía del Señor. Día de Reyes. Santos Melchor, Gaspar v Baltasar.

7 de enero. Lunes después de la Epifanía. San Raimundo de Peñafort, confesor (1175-1275). Termina aquí el Tiempo litúrgico de la Navidad.

8 de enero. Martes después de la Epifanía. San Severino, abad (+ 484), San Apolinar. 9 de enero. Miércoles después de la Epifanía. San Eulogio de Córdoba, presbítero y mártir (c.a. 800-859).

> 10 de enero. Jueves después de la Epifanía. San Gonzalo de Amarante, confesor (+ a. 1260). San Nicanor, mártir.

> 11 de enero. Viernes después de la Epifanía. San Palemón, eremita (+ c. a. 330).

> 12 de enero. Sábado después de la Epifanía. San Benito Biscop. abad (629-690), San Alfredo y Santa Tatiana. 13 de enero. Dominao

después de la Epifanía. Solemnidad del Bautismo del Señor. San Hilario de Poittiers, obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 315-367). Termina el tiempo de Navidad que da paso a un nuevo tiempo litúrgico: el Tiempo Ordinario.

14 de enero. Lunes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Juan de Ribera. obispo (+ 1611).

15 de enero. Martes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Mauro. abad (511-583), San Arnoldo, fundador.

INTENCIONES DEL PAPA PARA ENERO

Os recordamos que, para este mes de enero, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

Intención Misionera (los cristianos al servicio de los desafíos de la humanidad): Para que el lenguaje del cora-

zón y del diálogo prevalezca siempre sobre el lenguaje de las armas.



INTENCIONES DE LOS OBISPOS ESPAÑOLES PARA ENERO

Las intenciones de los obispos españoles para este mes de enero, a las que podemos unirnos, son: Por la unidad de todos los creyentes en Cristo, para que pronto llegue el día en que las iglesias y comunidades eclesiales seamos uno como lo quiere el Señor.

Como todos los segundos lunes de mes oramos explícitamente por los enfermos y heridos del corazón y en el alma. Tenemos tanto

que curar, tanto exterior como interiormente... Lo haremos explícitamente en la Misa del día 14 de enero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde. Después de la Misa haremos una Oración de Misericordia, de Sanación por todos. con Exposición y Adoración con el Santísimo. alabando a Dios y dándole gracias por tantas cosas buenas.



ENCAMINÁNDONOS HACIA LA JMJ EN PANAMÁ

Aunque todavía queden unas semanas para su celebración, no hay que perder de vista la



cita que tiene el Papa en Panamá del 23 al 27 de enero para la Jornada Mundial de la Juventud. Quizá esta vez nos pilla un poco lejos, pero podemos acercarnos a ella con nuestra oración. Será una oportunidad para que, como siempre ocurre con la JMJ, muchos jóvenes se sientan Iglesia y noten el impulso del Espíritu Santo para vivir su fe en un mundo que no lo facilita. Apoyemos y recemos, ya desde ahora, por el Papa y los participantes.

ADORACIÓN ESPECIAL DE ALABANZA EL DÍA 4 DE ENERO

Cuando rezamos pedimos cosas al Señor, le pedimos perdón por nuestros pecados y también le damos gracias por todo lo que nos da. Pero guizá tenemos un poco más olvidada la oración de alabanza, donde tan solo glorificamos a Dios, haciéndole eco a los ángeles que lo alaban incansablemente en el cielo. Es lo que hizo el ejército celestial después de anunciar a los pastores el Nacimiento del Señor. El próximo viernes 4, después de la Misa de la tarde, tendremos una Adoración especial en que haremos eso fundamentalmente: alabar a Dios. Expondremos el Santísimo y tendremos cantos para decirle que le gueremos.



8 DE ENERO, RETOMAMOS EL RITMO PARROQUIAL



Este año, al caer la Epifanía, la Fiesta de Reyes, en domingo, el tiempo de Navidad se dilata hasta el siguiente domingo, día 13, en que celebraremos el Bautismo del Señor. El lunes 14, comenzaremos el Tiempo Ordinario. No obstante, volveremos al ritmo habitual de la Parroquia a partir del martes 8. El martes día 8 empezarán de nuevo las Categuesis. Ese mismo martes 8 retomaremos la Exposición con el Santísimo por la

mañana, de 9 a 12.45, de lunes a viernes. Y el jueves día 10 la Adoración con el Santísimo de los jueves, a las 19.30 y la Adoración de los jovenes a las 21.30.